

「市長への手紙」HP掲載データ（平成29年5月分）

見出し	2905-18 まつりの寄附について
ご意見	普段から店を利用してもらえれば、お祭りなどの寄附をしやすい
回答	<p>秋まつりのみならず、福祉や林業等々様々な部分で、住民をはじめ事業所や企業の方々からご寄附をいただき事業実施にかかる原資の一部として活用されてきているところです。久慈秋まつりにつきましては、県北地区最大級と表現されるように他と比べ歴史や規模の観点からも非常に価値のあるもととらえており、また、各山車組におきましても、ご寄附や協賛金を利用しながら毎年、テーマを変え手づくり山車を製作し、久慈秋まつりのかなめとなっているところであります。</p> <p>ご提言のありましたとおり、寄附のお願い以外にも店の利用をしていただくことは非常に大事なことと認識しており、お祭り関係者等へもご提言の趣旨をお伝えいたします。また、秋まつり等大きなイベントが実施された際には、市民をはじめ観光客数もたくさん集まり、その方々がお店を利用するなど経済活動が活発になりますことから、寄附がイベントを通じ市内の経済活動、ひいては提言者様のお店にも来場者が増えるきっかけにつながっていることにつきましてもご理解いただきたいと思います。</p>
担当課	観光交流課 電話：52-2123